

## El FOSIS recupera espacios y los pone a disposición de sus vecinos y las comunidades

En conjunto con la CONAF, este servicio efectuó un hermosemiento y arborización del otrora recinto educativo, siendo este aporte una parte importante de un proceso y trabajo integral destinado a convertir al recinto en la nueva y participativa sede social del sector

En medio de la ejecución de su Programa Acción, que beneficia a unos 700 vecinos y vecinas de los sectores Quilvo Alto y Quilvo Bajo de Romeral, en conjunto con la CONAF el

Gobierno a través del FOSIS efectuó un hermosemiento y arborización de la Ex Escuela de Quilvo Alto, que será destinada a instaurar en ella la nueva sede social del sector.

Se trató de la plantación en distintos puntos del recinto, de más de una veintena de árboles nativos y exóticos, como peumo y quillay, entre otros, y de la instalación de plantas medicinales y flores otorgadas por la CONAF.

Aquello se enmarca en las vinculaciones del plan de recuperación y mejoramien-

to de distintos espacios que patrocina el Gobierno a través del FOSIS, que desde el año pasado está invirtiendo \$12.000.000 para implementar y equipar adecuadamente esta futura sede social de Quilvo, dotándola de baños, accesos, sistema eléctrico y garantizando la operatividad general de la infraestructura. “Estoy feliz porque vivo hace 38 años en Quilvo y de a poco hemos ido recuperando esta escuela que estuvo perdida y donde no se hacía nada, y ahora apareció el FOSIS y nos motivó y creímos

para gestar esto y ahora nos toca seguir con este progreso para que no se hunda y que siga surgiendo, ya que realmente fue una gestión muy buena entre la comunidad y el FOSIS. Hoy vemos que hay cosas ciertas y así hemos podido motivar de nuevo a la gente y damos las gracias al FOSIS porque vio y creyó que sí se podía hacer algo acá”, explicó la vecina Amada Salazar Correa.

El Director Regional del FOSIS, Patricio Uribe, recordó que este proceso “lleva ya un tiempo y ahora

vemos los notables avances que ha tenido la recuperación de la ex Escuela de Quilvo, y lo desarrollamos en conjunto con la Municipalidad de Romeral, su Alcalde Carlos Vergara, y las organizaciones y vecinos de la localidad que confiaron en la posibilidad de recuperar este espacio para las actividades que ellos y ellos desean tener acá, y estamos muy contentos porque hoy y en colaboración con la CONAF, hemos dado un paso más en la recuperación total de la escuela en beneficio de las comunidades locales”.